



Bauhaus.SOLAR

TECHNOLOGIE – DESIGN – UMWELT

5. Internationaler Kongress
13. – 14. November 2012 · Erfurt · Deutschland

Thema 2012:
Sanierung von Wohngebieten & Stadtkernen

ANKÜNDIGUNG • ANNOUNCEMENT

*5th International Congress
Technology – Design – Environment
13th – 14th November 2012 · Erfurt · Germany*

*Topic 2012:
Redevelopment of residential areas & city centres*



Bauhaus-Universität
Weimar

MESSE
ERFURT



Die Internationale Kongressreihe Bauhaus.SOLAR fördert den fachübergreifenden Dialog von Architekten, Planern, Bauingenieuren, Technikern, Designern und Vertretern der Solar-, Immobilien- und Finanzwirtschaft, um wegweisende innovative Konzepte, Projekte und Forschungsergebnisse auf dem Gebiet regenerativer Energien, besonders der Solartechnik auszutauschen und weiter zu entwickeln. Im Fokus steht dabei stets der **ästhetische Einfluss energiebezogener Elemente auf Architektur und Stadtplanung**. Nach den vergangenen Jahren wird sich der Kongress Bauhaus.SOLAR ab 2012 jährlich einem speziellen, aktuellen Thema widmen:

Thema 2012: Sanierung von Wohngebieten & Stadtkernen.

The international congress Bauhaus.SOLAR promotes the interdisciplinary dialogue of architects, planners, civil engineers, technicians, designer and representatives of the solar, real estate and financial industries in order to exchange and refine pathbreaking innovative conceptions, projects and results of the latest research in the field of renewable energy, especially solar technology. Thereby, the congress is focusing on the aesthetic influence energy based elements on architecture and urban planning. From this year the congress Bauhaus.SOLAR attends to a special, current topic once a year:

Topic 2012: Redevelopment of residential areas & city centres.

Rückantwort • Response*

Fax: +49 (0) 361 400 1111

Ja, ich interessiere mich für den Kongress. Bitte senden Sie mir weitere Informationen. • *Yes, I am interested in the congress. Please send me further information.*

Firma • *Company*

Name • *Name*

Straße, Nr. • *Street, No.*

PLZ, Ort • *Postcode, Town*

Telefon • *Telephone*

Fax

E-Mail

Weitere Informationen • *Further Information*

www.bauhaus-solar.de



- * Ich bin damit einverstanden, dass meine Daten von der Messe Erfurt GmbH gespeichert werden. Ich bin damit einverstanden, dass meine Daten zum Zwecke der Übermittlung weiterer Werbeinformationen über eigene Veranstaltungen der Messe Erfurt GmbH genutzt werden dürfen. Meine Daten werden von der Messe Erfurt GmbH nicht an Dritte weitergegeben.
- * I consent to my details being saved by Messe Erfurt GmbH. I consent to my details being used for the purpose of sending more advertising information about Messe Erfurt GmbH's own events. My details will not be passed on to third parties by Messe Erfurt GmbH.